

虹の里だより

令和6年9月

Vol. 269

海部連福社会
虹の里八開

ようやく暑さも和らぎ、日中も過ごしやすく秋を感じるようになってきました。秋は色々美味しいものがありますが、我が家の秋の味覚は「ツガニ汁」という料理です。材料はモクズガニという大人の手の平くらいの蟹で、有名な上海蟹と近縁種でとても美味しいです。主に綺麗な川に住んでいますが、田んぼの用水や街中の川など身近な環境にもいます。隠れるのが非常に上手で、身近にいるのに気付かない方も多いかもかもしれません。この蟹のような、身近にあるけれど目立たない素敵なものに気が付けるように、心に余裕を持って毎日を過ごしていきたいと思いました。
(支援員 櫻井俊宏)

ライオンチーム



今月の読み聞かせは「かぐやひめ」「りんごがドスーン」のお話を聞きました。お話が始まると静かに聞いていました。大きな果物の絵を触りながら喜ぶ姿も見られました。横澤さんのお話を毎月楽しみにしています。

パンダチーム



イルカチーム



定期的に缶つぶしを行っています。缶をつぶす一連の動作が身についており、スムーズに作業を行っています。作業を通じて腕を伸ばしたり、立位を保持したりして、**身体機能の維持**も兼ねています。

【10月の予定】

- | | | |
|------|--------|------------|
| 全体 | 6日 | 八開地区市民体育大会 |
| | 15~18日 | 施設外療育 |
| | 22~24日 | 芋掘り |
| | 25日 | 誕生日会 |
| | 28日 | 体重測定 |
| ライオン | 4日 | 学習、パソコン |
| | 11日 | トランポリン |
| | 30日 | 運動 |
| パンダ | 2日 | 足浴 |
| | 9日 | すごろく |
| | 11日 | バスドライブ |
| イルカ | 7日 | 創作 |
| | 30日 | 足浴 |



海津市

奥条の滝



グループホーム
虹

9月のイベントは、秋をイメージして紙で作った「とんぼ」を飛ばして遊びました。小さく切った牛乳パックをストローの先にホッチキスで止める工程から熱心に行っていました。とんぼが飛んでいる様子を目で追いながら笑っている姿が見られました。